



川口様、誠にありがとうございました。  
川口様にはこれまでも武雄市図書館・歴史資料館への児童図書や大型遊具の購入、高齢者福祉の増進、子どもの貧困対策など永きにわたり多くのご寄附をいただいております。

株式会社サクセス様よりご寄附をいただきことになり代表取締役である川口喜三郎様にご来庁いただきました。

この寄附は武雄市役所の緑化推進・子ども図書館の充実のために活用させていただきます。

川口様にはこれまでも武雄市図書館・歴史資料館への児童図書や大型遊具の購入、高齢者福祉の増進、子どもの貧困対策など永きにわたり多くのご寄附をいただいております。

### 武雄市役所庁舎の緑化推進、 「子ども図書館の充実のために」



竣工式で小松市長が「武雄市が全国に先んじて、この減容化施設を設置することができ嬉しく思います。この施設で、イノシシを肥料等にできれば、全国でお困りの市町の参考になるのは」と挨拶。

今後、肥料化等に向け、実証を行つていきます。

竣工式で山内町の（株）武雄地域鳥獣加工処理センター（通称：やまんくじら）で、3月28日竣工式が開催されました。コロナウイルスの影響により、猶友会、設置業者等関係者約20名での式典となりました。

竣工式で山内町の（株）武雄地域鳥獣加工処理センター（通称：やまんくじら）で、3月28日竣工式が開催されました。

### 「イノシシ減容化施設の竣工式が開催されました」



### 「佐賀県魅力発見動画コンテスト」 で優秀賞を受賞



温室効果ガスの排出量増加による地球温暖化の影響により、世界的に猛暑や豪雨などの異常気象が増加しております。こうした事態が「気候危機」と呼ばれるほど、現在の気候が危機的な状況におかれています。

このような中、武雄市は国際社会の一員として「2050年ゼロカーボンシティinたけお」のもと、2050年までに温室効果ガス排出量を実質ゼロの実現のため、市民・事業者が「丸となつて取り組んでいくことを表明しました。○今後の取り組みについて

温室効果ガス排出量の削減・地球温暖化防止に関する情報を、隨時たけおポータルサイトへ掲載します。

### 「2050年ゼロカーボンシティinたけお」を表明しました



武雄市  
「それ、武雄が始まっています。」



地域魅力発見動画コンテスト  
公式ホームページ